

L'Indépendant, 16/05/24

Pyrénées-Orientales – Cadavre découvert dans un sac plastique : la femme est décédée de "mort naturelle"



Le corps de la malheureuse a été retrouvé à cet endroit, en contrebas de la route montant au col du Puymorens. Frédéric Berlic - L'indépendant

Le corps sans vie a été découvert ce vendredi 10 mai 2024 par la propriétaire d'un terrain voisin, sur la commune de Porté-Puymorens, à une trentaine de kilomètres de l'Andorre.

Les investigations menées par les gendarmes de la section de recherches de Montpellier et la brigade de recherches de Prades se poursuivent pour tenter d'élucider le mystère, après la découverte du corps sans vie d'une femme, vendredi dernier, en contrebas de la route du col du Puymorens. Par une éleveuse qui s'affairait à installer une clôture sur son terrain.

Une semaine plus tard, la malheureuse qui aurait été retrouvée nue et enveloppée dans un sac plastique, n'a toujours pas été identifiée. Une femme, assez âgée, petite et de forte corpulence, dont le profil ne correspondrait ni à une habitante du secteur, ni au signalement d'une personne disparue.

Mais les premiers éléments recueillis par les militaires ont déjà engendré un revirement de taille dans ce dossier. Si une enquête pour "meurtre" a été

ouverte au vu des constatations initiales, l'examen médico-légal vient de révéler que *"le décès est d'origine naturelle"*, confirme le procureur de la République de Perpignan, Jean-David Cavaillé. Toutefois, *"les conditions dans lesquelles le corps a été abandonné font toujours l'objet d'une enquête"*, précise le parquet.

Ce qui ajoute encore aux multiples interrogations entourant cette affaire. Qui est cette femme ? Voulait-on dissimuler son décès ? Pourquoi aurait-on laissé son corps dans la nature, si elle n'a pas été victime de violences ? Et pourquoi à cet endroit, uniquement accessible par un petit chemin ou du haut du parapet longeant la montée du col du Puymorens ? Et surtout, qui peut faire une chose pareille ?